

À l'attention de TOUS : Certaines de nos catégories ne comportent pas suffisamment de responsables pour être inscrites !!!

-IMPORTANT- APPEL aux bonnes volontés



Il devient de plus en plus difficile de trouver des responsables et, comme bien souvent, nous faisons appel aux parents ou autres qui peuvent éventuellement se reconnaître ou se découvrir des talents d'éducateurs...

Nul besoin d'être virile et poilu, bon nombre de filles intègrent régulièrement le rang des joueurs et c'est bien souvent avec elles que l'on éprouve le plus de satisfaction.

Alors pourquoi pas une éducatrice ???

Si vous vous en sentez l'âme, sachez que vous serez les bienvenu(s ou es) et que le maintien du foot-jeunes à Eglise-neuve en dépend plus que jamais.

On peut être disponible le mercredi mais pas le samedi et inversement. Dans tous les cas on trouvera à s'adapter à la situation pour le plus grand plaisir des enfants désireux de se défouler derrière un ballon avec leurs copains ou copines...

Les responsables du FJEPB



**Contactez nous
dans
les plus brefs délais**



Pour plus d'info www.fjepb.fr